

Wochenspiegel Euskirchen

Ausgabe 22. Woche | 27.05.2015

Schnelles Internet in Weidesheim

Firma bn:t verlegt knapp zwei Kilometer an Glasfaserleitungen

Rund 140 Haushalte in Weidesheim dürfen sich freuen: Sie können in Kürze auf die schnelle Datenautobahn abbiegen und mit Vollgas durchs Internet surfen. Die Firma »bn:t« aus Bad Godesberg bindet den Ort derzeit an das schnelle VDSL-Netz an.

WEIDESHEIM (WA). Bürgermeister Dr. Uwe Friedl freut sich, dass damit ein »weißer Fleck« von der Landkarte verschwindet - wohl wissend, dass es noch einige schlecht angebundene Gebiete im Umfeld

gibt. »Die Versorgung mit Breitband ist heute ebenso hochrangig wie die Versorgung mit Wasser und Strom. Allerdings ist der Ausbau des Breitbandnetzes keine Aufgabe der kommunalen Daseinsvorsorge«, so das Stadtoberhaupt.

Für Rolf Meurer, Vorstand der Romex AG, ist der DSL-Ausbau in Weidesheim dringend erforderlich. Als Export-Unternehmen ist man auf eine schnelle Internetverbindung angewiesen. »Von der Telekom fühlen wir uns im Stich gelassen«, so Meurer, der das

Engagement der Firma bn:t sehr begrüßt.

Die Tiefbauarbeiten in Weidesheim laufen bereits. Für die Anbindung des Ortes an das bn:t-Netz müssen knapp zwei Kilometer Glasfaser verlegt werden. Mit der Fertigstellung ist Ende des dritten Quartals 2015 zu rechnen. Dann stehen den Weidesheimern Bandbreiten von bis zu 100 MBit/s beim Download und bis zu 10 MBit/s beim Upload zur Verfügung.

Weitere Infos: Tel. 0800 / 228 228 5 oder www.bn-t.de



Beim Pressetermin mit Bürgermeister Dr. Uwe Friedl und Vertretern der Firma Romex stellte die bn:t-Geschäftsführung das Projekt vor. Foto: W. Andres